

Pressemitteilung

05.02.2024

LEBEN-Dämpfungstechnik zählt zu den TOP 100!

München – Frisch gekürter Innovations-Champion: Die LEBEN-Dämpfungstechnik GmbH aus Schwabsoien hat das TOP 100-Siegel 2024 erhalten. Damit werden nur besonders innovative mittelständische Unternehmen ausgezeichnet. Wissenschaftsjournalist Ranga Yogeshwar wird LEBEN-Dämpfungstechnik bei der Preisverleihung am 28. Juni in Weimar persönlich zu diesem Erfolg gratulieren. Yogeshwar begleitet den Innovationswettbewerb TOP 100 seit zwölf Jahren als Mentor.

LEBEN-Dämpfungstechnik setzte sich in dem wissenschaftlichen Auswahlverfahren durch und gehört zum 1. Mal zu den Top-Innovatoren. Die Firma ist in der Branche der **Dämpfungstechnik und Federtechnik (Sondermaschinenbau)** beheimatet. Das Unternehmen hat sich dabei vor allem im Bereich der **gashydraulischen Puffer** einen Namen gemacht.

Um dem vielseitigen Anwendungsbereich der Dämpfungstechnik gerecht zu werden, bietet die LEBEN-Dämpfungstechnik GmbH unterschiedliche Arten von Stoßdämpfern an, dazu zählen unter anderem: gashydraulische Schwerlaststoßdämpfer, Notfallstoßdämpfer als Endanschlag, betriebsmäßig gedrückte Stoßdämpfer und irreversible Stoßdämpfer. Für den Einsatz bei extremen Hochtemperaturen oder Tieftemperaturen bietet sie das Dämpfmedium Compensol® an.

"Wenn jemand den Maschinenbau beherrscht, kann er fast jedes Problem lösen." Klaus Leben, Firmengründer

„Mehr als 50 Jahre erfolgreiche Kundenbeziehungen rund um den Globus und die stete Weiterentwicklung unserer Produkte für unterschiedlichste Anwendungen bestätigen unsere Stärke und Kompetenz auf dem Gebiet der Dämpfungstechnik.“ LEBEN-Dämpfungstechnik GmbH



TOP 100: der Wettbewerb

Seit 1993 vergibt compamedia das TOP 100-Siegel für besondere Innovationskraft und überdurchschnittliche Innovationserfolge an mittelständische Unternehmen. Die wissenschaftliche Leitung liegt seit 2002 in den Händen von Prof. Dr. Nikolaus Franke. Franke ist Gründer und Vorstand des Instituts für Entrepreneurship und Innovation der Wirtschaftsuniversität Wien. Mit 26 Forschungspreisen und über 200 Veröffentlichungen gehört er international zu den führenden Innovationsforschern. Mentor von TOP 100 ist der Wissenschaftsjournalist Ranga Yogeshwar. Projektpartner sind die Fraunhofer-Gesellschaft zur Förderung der angewandten Forschung und der Mittelstandsverband BVMW. Die Magazine manager magazin und impulse begleiten den Unternehmensvergleich als Medienpartner, ZEIT für Unternehmer ist Kooperationspartner. Mehr Infos und Anmeldung unter www.top100.de.

Press release

05.02.2024

Leben Dämpfungstechnik is one of the TOP 100!

Munich - Newly crowned innovation champion: Leben-Dämpfungstechnik GmbH from Schwabsoien has been awarded the TOP 100 seal 2024. This award is only given to particularly innovative medium-sized companies. Science journalist Ranga Yogeshwar will personally congratulate LEBEN-Dämpfungstechnik on this success at the award ceremony on June 28 in Weimar. Yogeshwar has been mentoring the TOP 100 innovation competition for twelve years.

LEBEN Dämpfungstechnik prevailed in the scientific selection process and is one of the top innovators for the first time. The company is based in the field of **Damping Technology and Spring Technology (special machine construction)**. The company has made a name for itself primarily in the field of **gas-hydraulic buffers**.

In order to do justice to the wide range of applications for damping technology, Leben-Dämpfungstechnik GmbH offers different types of shock absorbers, including: gas-hydraulic heavy-duty shock absorbers, emergency shock absorbers as end stops, operationally compressed shock absorbers and irreversible shock absorbers. For use at extreme high temperatures or low temperatures, it offers the Compensol® damping medium.

"If someone masters mechanical engineering, they can solve almost any problem." Klaus Leben, company founder

"More than 50 years of successful customer relationships around the globe and the constant further development of our products for a wide range of applications confirm our strength and expertise in the field of Damping Technology." Leben-Dämpfungstechnik GmbH



TOP 100: the competition

Since 1993, compamedia has been awarding the TOP 100 seal for special innovative strength and above-average innovation success to medium-sized companies. The scientific management has been in the hands of Prof. Dr. Nikolaus Franke since 2002. Franke is the founder and director of the Institute for Entrepreneurship and Innovation at the Vienna University of Economics and Business. With 26 research awards and over 200 publications, he is one of the leading innovation researchers internationally. The mentor of TOP 100 is the science journalist Ranga Yogeshwar. Project partners are the Fraunhofer Society for the Promotion of Applied Research and the BVMW association of small and medium-sized enterprises. The magazines manager magazin and impulse accompany the company comparison as media partners, ZEIT für Unternehmer is a cooperation partner. More information and registration at www.top100.de.